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 RI 第２６１０地区   

 東となみロータリークラブ会報 

     2014-2015 年度 No.６ 

事務局 〒939-1635 富山県南砺市福光 7336-4 福光会館 3Ｆ 

ふくみつ光房内 TEL 0763-53-1333ＦＡＸ0763-53-1334、

inashorc@athena.ocn.ne.jp 

2014-2015 年度 会長 坂井彦就 、幹事 岩崎 修 

2014-2015 年度 RI テーマ  

 

「ロータリーに輝きを」 

(ゲイリーC.K.ホァン会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

            例 会 記 録(ガバナー補佐事前訪問)  

     

北村憲三ガバナー補佐を囲んで、C.A.

第１７３２回例会 

平成２６年８月６日(水) よいとこ井波 

１．点 鐘 坂井彦就会長 

２．国歌「君が代」斉唱 

３．ソング：奉仕の理想 

４．ゲスト：北村憲三富山第3分区ガバナー補佐(砺波RC) 

     

５．月誕生日：三谷会員(11日)、中島会員(19日：欠席) 

mailto:inashorc@athena.ocn.ne.jp


 2 

【バースディ・ソング】 

 

６．会長の時間：北村ガバナー補佐様、ようこそ。砺波市

のフラワー都市交流の会で、ご一緒しました。先日、

津田達雄パストガバナーに、11 月のロータリーデー

の講演のお願いに行ってきました。「ロータリーで学

んだ事」と題して、お話頂くことを了承して頂きまし

た。昨日、北陸新幹線の W７系が金沢より初試運転

をしましたが、旅行関連という事で、招待され、高岡

駅まで見学に行ってきました。初めは、経済効果も謳

われて良いでしょうが、2 年目以降も落ち込みの内容、

これから考えていきたいとも思います。 

 

７．幹事報告(岩崎幹事)：①次週 8 月 13 日)は早朝例会で

す。高瀬会員の法話があります。谷、浄教寺で、朝 6：

30 から。②次次週 8 月 20日が、永田ガバナー公式訪

問。11：30-12：30 会長幹事懇談会。12：30-1：30

例会中、ガバナー卓話「ロータリーのビジョンを語ろ

う」。クールビズで OK。今年度初の公式行事、全員

参加を！③台北国立故宮博物院 宝物展の案内(回

覧)④例会の変更については、事務局に確認の事。 

８．出席報告：会員数 19 名本日 12 名出席、調整後、12/18 

66.67％。 

９．委員会報告：①広報委員会(三谷委員長)：｢ロータリ

ーの友｣表紙の写真は、立山の雷鳥。写真は公募にな

っていますが、来年の 2月号は、魚津の会員の写真が

採用されます。縦書、「我がまち、ロータリー」で、

最近、残念なニュース(女子高生の殺人)のあった、佐

世保が取り上げられています。読んで下さい。 

１０． ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 8名) 

北村ガバナー補佐様：ガバナー補佐訪問に参りました 

坂井会長：北村ガバナー補佐、ようこそ。御指導宜し

くお願い申し上げます。 

小西会員：北村ガバナー補佐、当クラブへようこそ。

御指導をよろしく。私は、久し振りのホームク

ラブ出席です。河合さん、会員増強の件で、い

ろいろ候補が出た事、大変嬉しく思います。ご

苦労様です。 

三角会員：北村憲三ガバナー補佐、ようこそ。 

齋藤会員：北村ガバナー補佐、ようこそ！先日、石川

県で米山学友会があり、久し振りに高源さんの

顔を見てきました。とても、元気でしたよ。 

三谷会員：誕生祝に感謝、男性の平均寿命は80歳とか、

もうそれ以上になっています。 

高瀬会員：北村ガバナー補佐様、本日はようこそ。来

週の早朝例会、皆様をお待ちしています。 

山本武夫会員：北村ガバナー補佐様、ようこそ。9 月

14 日上京します。時間があれば、故宮博物展を！

中島さん、土曜日は、マーシ園の納涼祭で、お

世話になりました。 

 

 

 

卓話「ガバナー補佐挨拶」 

 富山第 3 分区ガバナー補佐 北村憲三氏 



 3 

北村ガバナー補佐：例会前に会長幹事会をさせてもらいま

した。クラブ運営については、会長と幹事を中心に回し

て頂き、後は、理事会に相談されたら良いと思います。 

  前半をしっかりやって頂ければ、後の後半は流れで回

ります。暇な時には、ネットで、My Rotary をみて、

勉強されたら良いでしょう。当クラブは、会員増強を 3

名あげられておりますが、地区では純増 1名ということ

です。期待しております。財団の寄付、1 人 100 ドルや

米山奨学会の寄付も予定されており、問題はありません。   

さて、地区大会は、10 月 4 日、この日はロータリー

デーとして、一般の方も聴講でき、前文化庁長官の近

藤誠一氏が講演されます。氏は、富士山が世界自然遺

産に登録される時、「三保ノ松原」も一緒に登録される

よう尽力された方です。また、10 月 5 日は、前 RI 会

長の田中作次氏の「私の生き方」と題しての講演があ

ります。是非、皆さんのご出席をお待ちしております。 

今年度は、IMを第 3 分区と第 4分区合同で開催しま

す。2 月 15 日、トナミロイヤルホテルを会場に、地域

を重要視される永田ガバナーの意向を受け、「新幹線開

業に伴う、ビジネスの明暗」を中央講師に語って頂き、

みんなで考えたいと思います。 

これから、個人的な話を含め、雑感を述べます。 

当クラブへ久し振りに来ましたが、文化センターの

例会場にはよくメイキャップにきました。私自身、結

構忙しく、自クラブへ如何に出席していないから、メ

イキャップをしないといけないか、ということになり

ます。自分が、ガバナー補佐を務めるのに、自分が、

ガバナーの公式訪問や補佐の事前訪問の際に、良く欠

席していたため、補佐の仕事が何をしたらいいのか、

戸惑いました。 

さて、今年度から、副ガバナー制度をこの地区は採

用しています。年間 3‐4 名のガバナーが失職される現

実もあり、パストガバナーの中から、特に高岡地区と

いうこともあり、荒井公夫パストガバナーが副ガバナ

ーをされます。 

私の職業分類は、ビル管理ですが、他に建築や建物

改修などや、「砺波自然の家」の指定管理、また、別会

社で、外国人技能実習生の受け入れもしております。

中国・ベトナム・カンボジア・ミャンマーなど出身者

です。 

私がロータリーで感じた事を 2 題。1つは例会で「ロ

ータリーソング」はなぜ歌う点。これは発足時、シカ

ゴで喧嘩ばかりしたロータリアンを仲介するために、

歌い出したものと、富山の若林氏から聞いたのですが、

最近、奨学生の話でも欧米で、例会では歌がないそう

で、私自身、外国でメイキャップしても、歌がありま

せんでした。日本だけ、歌が残っているのです。もう

一つ、ロータリーというのは、役が回って初めて勉強

をする。私も失敗して初めて分かった事があります。

是非、恐れず、役を受けて下さい。 

私が砺波 RC に入会した頃、横山豊介会員もご存知

の、石崎・堀田・米原・齋藤・深松という大先輩がお

られました。大変、良く飲ませてもらい、いい話を聞

かせてもらいました。「人を育てるには、5‐10 年かか

る。人を育てて、初めて自分が育つ」とか、「人を大事

にせよ。小さなポケットでは詰め込んだら破れてしま

す。大きなポケットを持ち、失敗するけど許す気持を

もつポケットを持ちなさい。」【そのポケットとは、堪

忍袋のことでしょうか？：筆者註】 

さて、当クラブにも、横山さんや小西さんの良き先

輩がおられます、先輩の言葉に耳を傾けて下さい。 

 

(予定) 

・永田ガバナー公式訪問：8 月 20 日(水) 


